

Sr. Don Toshiaki Simoyama.

Presidente de la Sociedad Hispánica de Yokohama.

Me alegra enormemente retomar el contacto con ustedes tras la pandemia de Covid que hemos vivido estos años y que ha interrumpido temporalmente nuestras relaciones.

En cuanto a la invitación que me cursa como presidente de la Sociedad Hispánica de Yokoyama, le traslado que estamos encantados de recibirles y que asistiré a los actos culturales de intercambio entre España y Japón que han organizado con motivo del viaje que realizarán a Ronda en el mes de marzo del próximo año 2023, para celebrar el 30 aniversario de la plantación de los árboles de cerezo en nuestra ciudad.

En espera de que se produzca ese encuentro tan entrañable, aprovecho la ocasión para expresarles un cordial saludo.

18 de noviembre de 2022

María de la Paz Fernández Lobato

Alcaldesa de Ronda